
 

 

 
          

『ロータリーは機会の扉を開く（Rotary Opens Opportunities）』

 

 

 

 

 

坂副会長

株式会社サクセスプランニング 代表取締役 伊東八重子

様（雨海会員の紹介） 

見富会長

本日は次年度担当のクラブ協 

議会です。16日地区研修・協 

議会参加の役員の皆さん、お 

疲れ様でございました。思え 

ば、昨年の地区研修・協議会 

もコロナ禍にあり、PETSも 

分厚い書類が宅急便で自宅に 

届き、研修後はガバナー他、各部門委員長に報告書を提

出というハードな研修でした。次いで繋げてファーム大

作戦、当クラブ創立35周年記念事業として「ベトナムの

子どもたちに灯りを」の岩渕プロジェクトマネージャー

の地区補助金の申請、泉財団委員長が進めている大宮中

央ロータリー塾、樋口会長から早々と自ら米山記念奨学

生のカウンセラーを引き受けて下さるという申し出があ

ったことなどを伝えたと思います。もう懐かしく思い出

します。ＲＩ次年度会長テーマも決まり、年度計画書の

作成も順調に進んでいると聞いています。昨日も第 2 回

理事役員予定者会議でした。確か去年の今頃、第３グル

ープでは食事代の余った予算の一部を吉田ガバナー補佐

の提案で、日赤に500着の医療用ガウンを届けたと記憶

しております。相変わらず猛威を振るうコロナについて、

本日より大型連休後まで、まん延防止など充填措置が発

せられていますが、中里ガバナーは、公式訪問で、どの

ような状況下であっても、皆で考えて行動に移す、それ

がロータリーだと𠮟咤激励をされました。今日の次年度

執行部の皆さんの意気込みの発言が楽しみでございます。 

藤堂幹事

・4/27は祭日が含まれる週の為、休会、5/4は祭日の為、 

休会となっております。次例会は5/11開催です。 

ゴルフ同好会より（坂庭会員） 

第３回ゴルフコンペを6/15（火）鴻巣カ 

ントリーで予定しております。6組とって 

ありますので、奮ってご参加をお願いい 

 

 

 

たします。追ってご案内をいたします。 

泉出席委員 

会員総数：３７名   

出席対象者：３１名 

出席者数：１６名（うちZOOM参加7名） 

出 席 率：５１.61％ 

前々例会修正出席率：６９.69％ 

（順不同）村田会員 

○政府は 19 日、新築住宅に太陽光パネルの設置を義務付

ける検討を始めた。再生可能なエネルギーの利用拡大を

図る目的だが、住宅価格の上昇につながり反対論も当然

出る。6 月下旬にも方向性を示すと言っているが皆さん

はどの様にお考えですか？樋口会員、八上会員は大賛成

でしょうネ。・・・・・・・・・・・・・・見富清一会長 

○才間さん、おつかれ様でした。・・・・・・藤堂哲志幹事 

○地区研修・協議会参加の皆様お疲れ様でした。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・石川力哉会員 

○伊東さん、御入会おまちしております。・・雨海賢一会員 

○伊東さん一緒にロータリーを楽しみましょう。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・樋口領治会員 

○本日、徳永さんの卓話を 2時間聞いて来ました。とても

お元気でした。・・・・・・・・・・・・・入江信仁会員 

○100を切りました。明日は目標90です。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・小川一徳会員 

○地区研修・協議会報告ありがとうございます。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・熊木広光会員 

○石川年度クラブ協議会、ご苦労様です。・・泉 英明会員 

○クラブ協議会参加の皆様、お疲れ様でした。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・岩渕孝男会員 

○鈴木幹事予定者、今日はありがとうございました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・坂庭広樹会員 

○石川年度に向けて頑張りましょう！才間さん、お疲れ様

でした！・・・・・・・・・・・・・・・・堀越太志会員 

○才間さん、本当にお世話になりました。ありがとうござい

ました。・・・・・・・・・・・・・・・・鈴木真琴会員 

○才間さん、ありがとうございました。・・・村田拓郎会員 

 

本日のスマイル合計： １５，０００円 

本年度スマイル累計：５９５，０００円 
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2021年 4月20日（火） 第1672回振替 
クラブ協議会(PETS報告、地区研修・協議会報告) 

クラブテーマ 「ロータリーに、浸かって染まって発信しよう！！」   



 

 

閉会点鐘後、クラブ協議会 

石川会長エレクトよりPETS報告と地区研修・協議会参加の

各次年度委員長予定者より報告をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      7年間お世話になりました。 

ありがとうございました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
     大宮中央ロータリークラブ        会  長：見富 清一      副 会 長：岩渕 孝男、坂 仁視 

（2020-2021年度）      幹 事：藤堂 哲志    会報・公共イメージ委員長：坂庭 広樹 

  


